



École du Lac-des-Fées  
La petite agence



## Le projet SOPAR des élèves de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Laetitia Ouedraogo et Safi Morisho, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Le mardi 21 janvier 2014, à l'école du Lac-Des-Fées, les membres du Parlement au primaire ont parlé de Sopar.

### Sopar en bref



Madame Annette Cormier, la responsable du projet de notre école, est venue parler de Sopar lors d'une rencontre des membres du Parlement. Elle dit que Sopar est une organisation pour aider les gens en Inde. Celle-ci fait plusieurs actions dans le but d'offrir de l'aide positive aux Indiens ! Sopar fait en sorte que les gens (plus les enfants) n'aient plus besoin de marcher des kilomètres pour aller chercher de l'eau.

### L'aide des élèves

En échange d'argent, les élèves offrent leur service pour accomplir des tâches ménagères pour se rappeler l'étape difficile de l'enfance indienne. Ils devront donner le montant

ramassé à leur professeur. Ensuite, l'école aura le devoir de transmettre le montant total à l'organisation Sopar. Cet argent servira ensuite à construire un puits en Inde.

### **D'autres écoles**

D'autres écoles font comme nous, mais pas nécessairement de la même façon et non plus pour le même but. Mais toujours pour l'organisation de Sopar.

Nous avons des photos et vous verrez que sur chaque photo les Indiens ne sourient pas. Ce n'est pas parce qu'ils ne sont pas contents, pas du tout ! C'est juste parce qu'ils sont fiers, ils restent sérieux.

Ça fait 11 ans que notre école participe à ce projet !

**VIVE L'EAU ET LA SANTÉ !!**



Pour plus d'information visiter le site de Sopar : [www.sopar.ca](http://www.sopar.ca)